

Une association rolloise en aide à l'Afrique

Pour une planète solidaire

9 Rétablir un réseau de solidarité entre le Nord et le Sud? C'est l'ambition qui anime une nouvelle association rolloise. GRAFE veut se donner les moyens d'intervenir dans les pays de l'Ouest africain, tout d'abord par des actions ciblées sur des sites restreints.

Mais l'association caresse le projet d'étendre son action à des régions plus vastes.

Le but est d'aider un maximum de personnes avec un minimum de moyens, afin que la population indigène se responsabilise elle-même et qu'elle assure la pérennité des travaux entrepris sur son sol.

Ainsi, le niveau de vie doit pouvoir être graduellement élevé.

La présidente Marie Graf prête son nom à l'association.

chr. haeberlin

